
 

ACEF – Réunion du vendredi 2 juin 2023 – 9h45 à 10h45 

Administrateurs présents : Marc, José, Cyril et Brigitte  

Banque BP RdP : Agnès / Invitée en première partie Com’ : Vanessa (Septunsix) 

Points essentiels à retenir : 

1) Communication : 

ACTUALITÉS : 

✓ Prochain article à prévoir sur Les Roses Esperança, suite à une action humanitaire au Togo en mai dernier. 

NEWSLETTER #4 - JUIN 2023 : 

✓ Rédaction en cours d’achèvement de la Newsletter. Vanessa propose de modifier la maquette avec rajout 
d’intertitres et de photos pour être plus « vivante ». 
A été réalisée la dernière interview cette semaine (Véronique R-S), ainsi que la transmission de l’article de 
Jérôme Travers à l’intéressé pour sa propre relecture. Après ce premier retour, seront envoyés leur article 
aux différents administrateurs interviewés. L’objectif étant qu’ils soient validés pour la fin de la semaine 
prochaine. 

✓ Vanessa reste en attente du contenu des nouvelles offres bancaires au profit de nos adhérents pouvant être 
annoncées dans la Newsletter. Marc va relancer Géraldine B. afin de faire le point. 

OFFRES PRIVILÈGES : 

✓ Rappel de l’évènement proposé prochainement par l’ACEF RdP à tous ses adhérents via Aïda : le one man 
show de Jean-Luc Lemoine intitulé « Brut », qui aura lieu ce dimanche 4 juin 2023 au Théâtre le République. 
Les 450 places ont toutes été prises d’assaut. 

✓ Suite à la remontée de quelques soucis de non réception des offres ACEF via le mailing list utilisé par Agnès, 
Vanessa va vérifier son contenu. Elle comporte environ 25.000 adresses email sur nos 51.000 adhérents.  

2)  ACEF : 

✓ Agnès a envoyé au journal local l’annonce des convocations pour l’AGE du 13 juin et l’AGO du 29. Il n’y aura 
pas de reçu papier. Elle va transmettre à la Préfecture, la nouvelle adresse de notre siège social. 

✓ Afin de pouvoir continuer nos réunions de Bureau et de CA en distanciel, comme l’avait permis une loi 
temporaire durant la période d’isolement Covid, nous devons dorénavant inscrire ce mode de 
fonctionnement dans nos Statuts. Cela sera fait dans le texte actuellement en cours de dernière relecture, 
tout comme du Règlement Intérieur, qui seront à valider lors du prochain CA du 07 juin. 

✓ José va relancer l’expert-comptable et le commissaire aux comptes qui n’ont pas encore transmis la 
certification des comptes de l’exercice 2022. S’ils ne sont pas disponibles pour le CA du 07 juin, il faudra 
prévoir un CA juste avant la réunion de l’AGO du 29 juin pour les valider avant présentation officielle. 
On maintient le CA du 07 car tous les autres éléments sont prêts. Il conviendra que celui du 29 soit le plus 
court possible afin de ne pas retarder l’AGO. 

✓ Suite à question de Vanessa sur les modifications à apporter sur notre site après lui avoir fait supprimer les 
adresses email des 7 délégations régionales, Marc indique que dorénavant seul Pascal est responsable des 
partenariats et que toutes les demandes ne passent plus que par lui. La notion de « délégation 
départementale » n’a plus lieu d’exister. Toutefois, la notion de référents départementaux est conservée 
(exemple : les départements « 60 en lien avec Cyril, et 91 en lien avec José »).  
Pour répondre à l’arrêt des adresses email des délégations, une adresse générique va être créée pour 
l’ensemble des membres du Bureau : partenaires@rivesdeparis-acef.com;  

✓ José va faire une commande de nouvelles cartes de visites pour les administrateurs se rendant sur le terrain, 
avec notamment la nouvelle adresse de l’ACEF RdP et l’email générique. 

✓ José indique que depuis la baisse d’effectifs et d’activités des équipes de conquête de la Banque sur le 
terrain et chez nos partenaires suite à la crise Covid, d’autres Banques en profitent pour s’engouffrer dans 
la brèche : telle que la BFM (SG) qui aurait doublé l’ACEF sur un récent événement « Police Académie » 
dans l’Essonne. 

✓ Cyril rencontre un souci similaire dans l’Oise, avec l’attente depuis plusieurs semaines d’un retour de la part 
de la Banque sur la bonne tenue d’un stand Banque Populaire / ACEF Rives de Paris lors du Congrès annuel 
départemental des Sapeurs-Pompiers de l’Oise prévu dans 15 jours auquel nous sommes invités par le 
partenaire UDSPO-60. 

✓ Passage en revue du tableau des demandes des partenaires reçues jusqu’à ce jour : Ok, jusqu’aux lots pour 
la tombola des soignants de l’Association Robert Debré. A noter que la demande de l’ARD concerne les 
enfants de 8 hôpitaux. 

✓ Marc souhaite trouver une solution pour signer la convention avec Les Roses Esperança. Cette association 
regroupe des étudiants de nombreuses écoles et réalise des projets de solidarité. Il propose de contacter 
l’IFSI des élèves infirmières qui en font partie, ainsi que d’étudier les Statuts de l’association pour y identifier 
les valeurs communes avec notre ACEF. 
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